

MEMORIZACIÓN

“Y Dios **enjuagará** toda lágrima de los ojos de ellos. Y no habrá más **muerte**, ni llanto, ni clamor, ni **dolor**, porque las primeras cosas **pasaron**” (Apocalipsis 21:4).

LECCIÓN 07 “EL PROBLEMA DEL MAL”

- Método de enseñanza
- Preguntas y respuestas
 - Planteamiento de un problema
 - Herramientas visuales

1. Imprimir hoja de trabajo para el alumno
2. Plumas o lápices.



INTRODUCCIÓN

Un saludo cordial a todos nuestros amigos que esta mañana nos honran con su presencia en nuestra clase donde confraternizamos como amigos y estudiamos la Biblia.

¿Sabían que el mal es el mayor problema al que se enfrenta el cristianismo? Es difícil conciliar que Dios es perfectamente bueno y a la vez permite que exista el mal en el mundo.

¿Por qué existe el mal y por qué existe en semejante escala? Es la pregunta más desafiante que una persona pueda hacer hacia un cristiano.

Explicar el origen del pecado y su existencia no es tan fácil, responder esta cuestión es clave para comprender el amor de Dios hacia sus hijos.

El amor de Dios es tan real como también lo es el mal.

Te invito que juntos estudiemos la Biblia y profundicemos sobre el amor de Dios y su justicia un tema que aún resulta incomprendido.

¡BIENVENIDOS!

DESARROLLO DEL ESTUDIO

PUNTO I: “¿HASTA CUÁNDO, SEÑOR?”

Juan Carlos, un niño de cinco años ha sido diagnosticado con leucemia, sus padres están atónitos ante semejante noticia. Maribel ha perdido a su esposo en un accidente donde él nada tenía que ver. Jorge ha perdido su trabajo por qué él no cedió a realizar trabajos inmorales en la posición que se desenvolvía. Estas historias tal vez las has escuchado con nombres que tú conozcas, estas y muchas más son las experiencias diarias a las que están expuestas los seres humanos.

Pregunta: Lee los siguientes textos: Job 30:26; Jeremías 12:1; Malaquías 2:17, ¿Qué te enseñan estos pasajes sobre las emociones que despierta el ver a los malos prosperar? Luego lee Mateo 27:46 ¿Qué experiencia vivió Jesús y que le hizo sentir los efectos del mal? ¿Qué recomendaciones se ofrecen para ser librados de estos pensamientos?

INDICACIÓN DE TRABAJO: Lee y responde la pregunta
TIEMPO: Tres minutos.
PARTICIPACIÓN: Solicita la participación de dos alumnos.

RESPUESTA: TEXTO	ENSEÑANZA
Job 30:26	Frustración al esperar el bien y llega el mal
Jeremías 12:1	Sentimiento de injusticia al ver que prosperan los que hacen el mal
Malaquías 2:17	Desesperación ¿Dónde está el Dios de justicia?
Mateo 27:46	Vivió la injusticia y como sentía que el Padre estaba tan lejos de su sufrimiento
RECOMENDACIONES	<ol style="list-style-type: none"> 1. No debemos trivializar y darle más importancia al mal que al bien 2. Aún en medio de las circunstancias adversas Dios está a nuestro lado 3. Dios actuará en su momento

PUNTO II: “HAY MUCHAS COSAS QUE NO CONOCEMOS”

De algo estamos seguros, el fin de la historia llegará con el triunfo del amor sobre el mal. Job es el libro en la Biblia más inquietante sobre el problema del mal. Narra la experiencia de como el mal toca a Job y como él llega a sentirse en una situación de profundo dolor. Él mismo se hacía preguntas que expresaban el agotamiento de todo razonamiento sobre lo que él estaba viviendo.

Pregunta: Lee Job 42:3, ¿Cómo ilumina la respuesta de Job lo que debemos reconocer cuando comenzamos a cuestionar a Dios a causa del mal que estamos viviendo?

INDICACIÓN DE TRABAJO: Solicitar a cada alumno repasar el texto bíblico y anotar sus respuestas.
TIEMPO: Cuatro minutos.
PARTICIPACIÓN: Solicita la participación de dos alumnos.

RESPUESTA: Job desconocía y no entendía muchas cosas. Detrás de su experiencia ocurren muchas cosas de las cuales no sabemos nada. El hecho de que no conozcamos las respuestas a nuestras preguntas no significa que no haya buenas respuestas para ellas o que el problema del mal no vaya a ser resuelto.

RESOLUCIÓN 2: Al abordar los difíciles interrogantes acerca del mal y el sufrimiento, debemos reconocer cuán limitados somos para comprender adecuadamente y explicar plenamente muchas cosas que nos suceden y que ocurren a nuestro alrededor.

PUNTO III: LA ESPERANZA

El pecado es un intruso, y no hay razón que pueda explicar su experiencia; excusarlo equivale a defenderlo. Incluso aun cuando las decisiones en nuestro libre albedrío nos lleven al dolor, Dios nos ha revelado que su amor y justicia deben generar esperanza que evidenciaran el carácter de nuestro Dios. El libre albedrío es una manifestación más del amor de Dios hacia cada ser humano.

Pregunta: Lee Romanos 8:18 y Apocalipsis 21:3 y 4. ¿Qué genera en ti la lectura de estos versículos?

INDICACIÓN DE TRABAJO: Lee y responde la pregunta
TIEMPO: Tres minutos.
PARTICIPACIÓN: Solicita la participación de dos alumnos.

RESPUESTA:

1. Las aflicciones del tiempo presente no son nada comparables con la gloria venidera, hay una esperanza de que vendrá un tiempo mucho mejor.
2. Tenemos la decisión de creer o no a esta promesa, una vez más se manifiesta el amor de Dios en el libre albedrío
3. Todo el mal llegará a su fin y Dios hará nuevas todas las cosas.

RESOLUCIÓN 3: Nuestro enfoque al analizar el problema del mal debe ser el carácter amoroso de Dios, no el mal en sí mismo. Podemos abordar con esperanza el difícil problema del mal, no para justificarlo, sino para centrarnos en algo más grande “Jesús hará nuevas todas las cosas”.

3. CONCLUSIÓN

1. Dios triunfará sobre el mal en medio de nuestro sufrimiento y nuestra aflicción.
2. Estamos limitados, pero no solos para comprender adecuadamente la realidad del mal.
3. El amor de Dios nos ayuda a abordar el problema del mal con esperanza.

4. TESTIFICACIÓN

Organícense para visitar a dos amigos en tu comunidad que estén pasando serias dificultades. Oren, lean promesas de la Biblia y renueven su esperanza en quien puede aliviar su dolor.

Anota sus nombres:
